
     

CONSIGLIO COMUNALE

Reggio Emilia, lunedì 15 giugno 2020 

Consiglio  comunale  –  Approvata  all’unanimità  una  mozione  unitaria
straordinaria per ringraziare coloro che hanno aiutato Reggio nell’emergenza
Coronavirus con il conferimento del Primo Tricolore

Il conferimento del Primo Tricolore e una cerimonia pubblica per ringraziare la sanità
reggiana  e  tutti  coloro  che  si  sono  impegnati  incessantemente  nella  gestione
dell'emergenza Coronavirus per salvare la vita al maggior numero di persone possibili,
con coraggio e tenacia anche a rischio della loro stessa incolumità. È questo l'impegno
della mozione che è stata presentata unitariamente da tutti i gruppi consiliari e firmata
dai  32  consiglieri  presenti  in  Sala  Tricolore:  il  documento  è  stato  approvato
all’unanimità. 
Un documento unitario e di tipo straordinario – il secondo di questo genere presentato
nella storia del Consiglio comunale dopo quello per l'intitolazione della piscina di via
Filippo Re a Mattia Dall'Aglio – che riprende e ribadisce un impegno già espresso lo scorso
aprile dal sindaco  Luca Vecchi  e dalla Giunta, quello di consegnare - non appena le
circostanze lo avessero reso possibile - il Primo Tricolore all'Ausl di Reggio Emilia come
segno di riconoscenza storico e permanente per tutto quello che è stato fatto per la
comunità reggiana.
Con  questa  mozione,  i  gruppi  consiliari  di  Sala  Tricolore hanno  voluto  ampliare
ulteriormente la platea di coloro che vengono ringraziati, accogliendo in un unico testo
le istanze di due diversi documenti presentati precedentemente da Matteo Melato della
Lega e da Giacomo Benassi di +Europa quest’ultimo per conto di tutta la maggioranza.
Da qui, la sollecitazione del presidente del Consiglio comunale Matteo Iori, di trovare
una convergenza tra i diversi documenti per costruire una mozione unitaria di tutti i
gruppi che potesse essere alternativa alle singole mozioni. 
“Questa mozione è un segnale molto importante perché dimostra  con chiarezza che
tutta  la  città,  rappresentata  da  tutti  i  Consiglieri  di  maggioranza  e  di  opposizione,
abbraccia coloro che con tanti sforzi ci hanno aiutato ad affrontare l’emergenza Covid –
ha spiegato il presidente del Consiglio comunale  Matteo Iori - La consegna del Primo
Tricolore al personale sanitario e l’evento cittadino che coinvolgerà anche Case di cura,
volontari, Forze dell’Ordine, lavoratori, aziende e tutti coloro che si sono prodigati per
aiutarci a superare la crisi, sono segnali concreti della riconoscenza che la città esprime
loro. Ringrazio i  consiglieri  Melato e Benassi  per aver accolto l’idea di  una mozione
unitaria  e,  in  considerazione  del  fatto  che  il  regolamento  me  ne  dà  facoltà,  farò
presentare ad entrambi la mozione stessa. Anche questa sarà una piccola novità, ma
credo che tutte le strade innovative che producono unità di intenti per il maggiore bene
comune vadano perseguite”. 
Con la mozione unitaria, “il Consiglio comunale impegna il Sindaco a consegnare copia
del Primo Tricolore, in una cerimonia nel rispetto delle norme di distanziamento, a un
rappresentante del personale sanitario impegnato in prima linea nei reparti Covid-19
della nostra città. Questo gesto vuole essere un atto di riconoscenza e ringraziamento a
nome di tutta la città per l'encomiabile lavoro fatto e per ricordare tutte le persone



decedute in questa tragedia nazionale. Nel contempo impegna il Sindaco e la Giunta ad
organizzare,  per  quando sarà possibile  indire assembramenti,  un  evento cittadino di
ringraziamento  pubblico  della  città  di  Reggio  Emilia  a  tutti  i  medici,  infermieri  e
operatori  socio  sanitari  che  hanno  lavorato  e  lavorano  nel  territorio  comunale  e
provinciale negli ospedali,  nelle Rsa, nelle Case di riposo e Case di cura. Durante lo
svolgimento dell'evento, invitare e rendere omaggio  anche a tutti i volontari, le Forze
dell'ordine, le associazioni di volontariato, tutti i lavoratori, le aziende e le associazioni
di  categoria  che nei  mesi  dell'emergenza  sanitaria  non  hanno fatto  mancare  il  loro
sostegno alla città e alla provincia di Reggio Emilia”. 

“Sono  molto  soddisfatto  per  l’esito  della  votazione  –  ha  detto  Giacomo  Benassi di
+Europa -,  credo che come amministratori  abbiamo la  responsabilità  di  mandare  un
messaggio di unione trovando dei punti comuni al di là dello schieramento politico. Il
Consiglio comunale ha espresso la volontà di organizzare un evento cittadino nel quale
ringraziare tutte le persone che, durante l’emergenza Covid, hanno sostenuto la città
dentro  e  fuori  gli  ospedali.  La  mozione  è  stata  approvata  e  siamo certi  di  vederla
concretizzata il prima possibile coinvolgendo tutti coloro che hanno reso un servizio alla
nostra città”.
"Esprimo grande soddisfazione in merito all'approvazione  all'unanimità della mozione sul
Primo Tricolore al personale sanitario che ha operato con grande dedizione in questi
mesi di crisi  sanitaria dovuta al Covid-19 – ha detto il  consigliere della Lega  Matteo
Melato -  Ringrazio tutti  i  consiglieri  di  opposizione che avevano firmato la  mozione
originaria della Lega e anche quelli di maggioranza che, stimolati dalla nostra mozione,
hanno presentato una loro mozione per poi arrivare ad una mozione unitaria. La nostra
volontà era di dare un segnale di ringraziamento a tutti gli uomini e alle donne che
hanno lavorato  in  tutti  settori  e  strutture  sanitarie.  Dai  medici,  agli  infermieri,  dai
volontari  agli  operatori  e  anche  tutti  gli  addetti  che  lavorano  e  hanno  garantito
l'operatività del sistema. Il personale sanitario ha pagato a caro prezzo l'aver lavorato in
prima linea, infatti i dati parlano di circa 170 morti tra il personale medico. Il Primo
Tricolore è la maggior espressione di un ringraziamento che la nostra città può dare.
Simbolo di sacrificio, solidarietà, lotta ma anche di rinascita. Il nostro ringraziamento va
anche a tutte le altre categorie che non hanno mai smesso di lavorare nelle settimane
peggiori  di  crisi  sanitaria.  Forze  dell'ordine,  addetti  ai  supermercati,  agricoltori,
camionisti e tutti quelli che hanno garantito a tutti noi di continuare ad avere i beni
primari necessari”.
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